

# 大謝名小のスタ場!!!!

2022, 10, 14(金)

第34号

宜野湾市立  
大謝名小学校  
校内新聞

「スタ場」とは、「スタートの場」「スタディの場」「スターの場」を表しています。

## 運動会 全体練習を行いました



12日（水）に、今年度運動会の第1回全体練習を行いました。

これまでの2年間、運動場での開会式と閉会式には、二つの学年が参加し、あの学年は学級でライブ中継で参加していました。

今年度は、新型コロナの感染者数が少なくなっている今、全学年の参加での開会式・閉会式を予定しています。必要に応じてマスクを外したり、着けたりしながら、全校児童と全園児が運動場にならんだ姿は、大迫力でしたよ。

校歌は大謝名小学校の大切な歌。どの学年もしっかりと歌詞を理解し、歌えるようにしましょう。また、ラジオ体操も「どの筋肉を伸ばしたりまげたりしているのか」を意識しながら取り組みましょう。



音楽部が校歌伴奏をしました

のこりの期間、運動会テーマの『みんなで ヒヤミカチ（気合い） 大迫力の運動会』の3つのキーワード 『協力』『気合い』『パワー』 を発揮して、自分の成長と学級・学年の成長の2つを目指していきましょう。

(文責・スケッチ：玉村かおり)